
Anfrage der SPD Fraktion zur Sitzung des JHA am 24.11.2022 

Thema Interessenbekundungsverfahren für einen neuen Kitaträger 

- 	VVieviele Bewerber haben ein Angebot abgegeben? 

Werden alle Bewerber zur Sitzung am 8.12.22 zur Anhörung im JHA eingeladen? 

- 	Trifft die Verwaltung eine Vorauswahl? 

- 	Entspricht das Raumprogramm den vom JHA vorgegebenen Standards? 

- 	Hier insbesondere die m2  Zahl pro Kind? 
• 

-- 	Wer hat das Raumprogramm erarbeitet? 

Trifft es zu, dass der Wickelraum für die Krippenkinder nur über einen Flur zu 
erreichen ist ? 

Trifft es zu, dass es keinen gesicherten Außenspielplatz für die Kinder gibt? 

-- 	Mit der Bitte, diese Fragen vor der Beschlussfassung im Ausschuss, den 
Mitgliedern zur Kenntnis zu geben. 

Vielen Dank 
Für die SPD-Fraktion 
Sybille Hahn • 


